
Trophée de l’UNICEF de «Ville amie des enfants»

M. LE MAIRE : Je voudrais vous faire participer à la joie que nous avons eue de recevoir ce trophée

de l’UNICEF qui fait que Besançon vient désormais rejoindre le cercle des villes amies des enfants. Ce

trophée nous a été remis à Paris il y a quelques jours.

Je voudrais à cette occasion remercier le travail qui a été fait d’une façon transversale par

Françoise PRESSE et Abdel GHEZALI qui se sont l’un et l’autre beaucoup investis. Nous allons

poursuivre cet énorme travail qui est fait avec l’UNICEF car je crois que c’est bien que dans la période

actuelle des actions soient menées en direction de l’enfance avec ce partenaire qui fait tant et tant

d’actions de qualité.

Dont acte.
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